

ABSTRAK

Nama : Amerensia Rumimper
 NIM : 0901013
 Judul Skripsi : Peranan Guru Pendidikan Agama Kristen Terhadap Perubahan Sikap Siswa di Sekolah Dasar Inpres Kolongan
 Pembimbing I Bazatulo Hulu, S.Th.,M.Th, Pembimbing II Anita Inggrith Tuela, S.Th

Minat, bakat, kemampuan, dan potensi peserta didik tidak akan berkembang secara optimal tanpa bantuan guru. Dalam kaitan ini guru perlu memperhatikan peserta didik secara individual. Tugas guru tidak hanya mengajar, namun juga mendidik, mengasuh, membimbing, dan membentuk kepribadian siswa guna menyiapkan dan mengembangkan sumber daya manusia (SDM).

Guru pendidikan agama kristen merupakan penanggung jawab sekaligus bertugas mengajarkan ilmu pengetahuan agama kristen, menambahkan keimanan dalam jiwa anak didik serta menumbuhkan sikap keagamaan agar anak didik berbudi pekerti mulia. Tugas lain yang menjadi beban dari guru agama kristen menubukan suasana keagamaan di lingkungan sekolah, dari tugas guru pendidikan agama kristen inilah yang di harapkan menciptakan interfensi positif terhadap perubahan perilaku siswa.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peranan guru pendidikan agama kristen terhadap perubahan sikap siswa di Sekolah Dasar Inpres Kolongan. Adapun yang menjadi populasi dalam penelitian ini adalah semua siswa yang ada di Sekolah Dasar Inpres Kolongan sedangkan sampel penelitian adalah 20 orang siswa yang diambil secara acak.

Alat pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan metode pokok angket, sedangkan observasi dan wawancara sebagai metode bantu. Data yang telah terkumpul dalam penelitian ini kemudian dianalisis dengan menggunakan rumus korelasi product moment bentuk dengan rumus:

$$r = \frac{N \sum XY - (\sum X)(\sum Y)}{\sqrt{(N \sum X^2 - (\sum X)(\sum X))(N \sum Y^2 - (\sum Y)(\sum Y))}}$$

Dari perhitungan dengan menggunakan rumus korelasi diperoleh nilai koefisien korelasi sebesar 0.5 dan nilai koefisien determinasi 0.25 yang kemudian ditransfer ke persen menjadi 25%. Hasil ini menunjukkan bahwa 25 % perubahan sikap siswa ditentukan oleh peranan guru pendidikan agama kristen dan sisanya 75 % dipengaruhi oleh faktor-faktor lain yang tidak termasuk dalam penelitian ini.

Hasil penelitian ini menunjukkan adanya pengaruh positif yang signifikan antara peranan guru pendidikan agama Kristen dengan perubahan sikap siswa. Artinya peranan guru pendidikan agama Kristen di Sekolah Dasar Inpres Kolongan terhadap perubahan sikap siswa cukup baik.